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石田議員です



新年のごあいさつ
明けましておめでとうございます。
皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
現在、看護職国会議員は4名います。参議院の石田まさひろ議員は厚生労働委員会委員長
として、たかがい恵美子議員は厚生労働副大臣として活躍しています。
衆議院は外務副大臣のあべ俊子議員、木村弥生議員が活躍しています。
石田まさひろ議員は、今年の参議院選挙の候補予定者として、昨年は6回来県し、約640

名の看護職と意見交換しました。2月8日にも来県します。
看護職国会議員の議席を守り、看護現場の声を届けていかなければなりません。議員との
意見交換の場を多く設け、政治に関心を持ち投票行動に繋がるよう取り組んでまいります。
OB会も第1回幹事会を開催し、発足し活動を始めています。皆様と共に、看護の未来をよ
りよく変えていきましょう。本年もよろしくお願いします。

神奈川県看護連盟会長　奥 本  信 子

健やかな新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。
看護・看護連盟の底力を発揮し、看護職を代表する国会議員の先生方を素晴らしい成果を
もって国政の場に送り、看護職が専門職として最善の看護を提供できる環境を整えていく
政策の実現を目指しましょう。選挙権は国民に与えられた権利です。「選挙に行こう」を合
言葉に、目標達成に向けて活動してまいりましょう。

日本看護連盟会長　草 間  朋 子

新年あけましておめでとうございます。
健やかに新年をお迎えのことと思います。
神奈川県看護協会は組織力を強化し、地域包括ケアの推進、時代のニーズに対応した教
育の充実、働きやすい職場環境づくりを目指して取り組んでまいります。
本年も皆さまには飛躍の年になり活躍されることを祈念しております。

公益社団法人神奈川県看護協会会長　花 井  惠 子

新年、あけましておめでとうございます。
看護職にとって熱い一年となりますよう、今年の干支にならい猪突猛進。
看護連盟の皆様と連携を図らせていただきながら、看護の課題に取り組んで
まいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

公益社団法人川崎市看護協会会長　広 瀬  壽 美 子
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新年のごあいさつ

皆様お健やかに新春をお迎えのことと存じます。
神奈川県看護連盟の皆様には日頃より温かいご支援を賜り、深謝申し上げます。
昨年は内閣改造に伴う人事で、外務副大臣を拝命いたしました。安定した外交による国の安全は社会
保障の基礎と考え、本年も引き続き、頂いた公務に邁進する所存です。
新年を迎え、我が国が抱える2025年問題への思いが一層強くなるのを感じております。社会の大きな変
化から国民の健康を守るためには、看護師皆様のお力が本当に必要です。やりがいのある看護を続けら
れる制度づくりに、全力で取り組みますので、引き続き忌憚ないご指導を賜りますようお願い申し上げます。
皆様のご健勝と貴連盟のますますのご発展を心よりお祈りして、新年の挨拶とさせて頂きます。

外務副大臣 衆議院議員　あべ 俊子

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
昨年は厚生労働委員会で3回質問しました。いよいよ4月より働き方改革関連法が施行されます。94年
に策定されてから一度も改定されていない看護師確保等基本指針の改定や、勤務間インターバルの適
正な確保・深夜業の回数の上限の設定を引き続き求めてまいります。
これからも看護職議員として、看護と政治をつなぐ役割を果たし、現場の声を政策に反映してまいりま
す。何よりも、光の当たらぬところにあたたかな光を当てていく政治を忘れずに、女性の視点、母親の
視点、看護職の視点を生かし「誰もがより健康で活躍できる社会」の実現に向け、皆さまのご期待と
信頼に応えてまいります。引き続き、ご指導ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。

衆議院議員　木村 やよい

神奈川県看護連盟の皆様におかれましては、ますますご清祥のことと存じます。
年頭にあたり、謹んで初春のお慶びを申し上げます。
さて昨秋の内閣改造において、厚生労働副大臣を拝命しました。就任に際しては多方面から、
心温まる激励を賜り身に余る光栄に存じます。平素にも増して、細部に心を尽くし職責を果た
す所存です。
本年は皇室典範特例法により今生天皇が退位され、新たな御代に移ることとなります。
また、2040年を照準とする社会保障制度構築のため、さらなる改革に着手する年でもあり
ます。いのちの最前線に立つ看護職にとって、まさしく働き方改革元年とも呼ぶべき重要
な転換点となることが予測されます。一人一人の個性が活かされ、社会保障の実現者と
して生涯に渡る社会貢献ができるよう、これからも、しっかり現実を踏まえた対策を実
現して参ります。
みなさまの真心に改めて感謝を申し上げますとともに、新年が健やかな笑顔に包まれ
るよき年となりますことを、心よりご祈念申し上げます。

厚生労働副大臣 参議院議員　たかがい 恵美子

神奈川県看護連盟の皆様、新年おめでとうございます。平素からの温かいご支援に改めて感謝申し上
げます。お陰様で先の国会より、参議院厚生労働委員長を拝命いたしました。保助看法を含む厚生
労働法制の真ん中で仕事をしています。委員会はまさに与野党論戦の場であって、国会議員の主戦場
と言えます。しかし、国民にとっては議論が深まり法案がより良いものになることこそ重要ですから、委
員長としてしっかりとその職責を果たしていく所存です。
この5年半、国会のない時は土日も含めて看護の現場を訪問し、皆様の声を国政に反映させて参り
ました。特に今は書類・記録の削減に取り組んでいます。皆様からいただく生の声が私の原動力です。
今年もどんどんお聞かせください。皆様が元気になる政策を推進することで、日本を元気にしていきます。

厚生労働委員長 参議員議員　石田  まさひろ
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全国どこでも候補者の個人名を書いて投票できる選挙です。
個人名の得票数が多い順に当選が決まります。

大 切 な 一 票 で す

 G O ! T O U H Y O U

GO ! S E N K Y O

選挙に
行こう

参議員全国比例代表（全国区）

● 期日前投票の可能な期間

● 投票場所

● 投票時間

● 投票手順

● 手続き

公示日の翌日から投票日の前日まで

期日前投票所（投票所の場所は各市町村でおしえてくれます）

午前8：30～午後8：00

基本的に投票日の投票所での手順と同じです

届いた入場券を持参しなくても期日前投票できますが、
入場券を持って行った方がスムーズに出来ます。

1枚目

2枚目

都道府県選挙区・候補者名で投票
（各都道府県で）

全国比例代表候補者名で投票
（党名も可）

期日前投票を有効利用してください

全国
比例代表

比
例
代
表
選
出
議
員

選
挙
投
票

候
補
者
名

手続きは簡単です
選挙当日に
どうしても選挙に行けない人は
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老健施設の現場の声を聴く
1.働く現場の状況
　高齢社会において老健施設利用の需要が高くなっています。しかし、施設では人材
確保（看護・介護）がとても難しい状況です。
　手厚い人員配置を望んでいますが、夜勤の看護師はダブルワ―クをしてもお願いを
しているのが現状です。（他の施設などと掛け持ちをする）
　病院との違いは給与や休日回数にも影響してきます。

3.入所時からの方向性の確認
　老人保健施設の役割は、在宅復帰支援です。入所時
よりリスクの説明や急変時の説明など家族と話し合い
を持ちながら進めていくことが大切です。
　「お金がないので、あそこはダメ」
　「あそこの施設は家から遠いからいけない」
　「自宅はむずかしい」
　「退所したら行くところがない」だから、支払いは
確実に行うからこの施設に居たいのです。

2.家族の高齢化や家族への配慮
　利用者とそれを取り巻く家族も高齢化が進み、入所させた後は面会に来ない家族も多く、
その理由の多くは子供は仕事、連れ合いは共に高齢者で体力的に来所が難しくなっています。
　入所前、自宅で老々介護をしていた場合は特に面会者にも配慮しなければなりません。最
近の面会はいつお見えでしたか。
　こんなことがありました。昨年の夏は大変暑かったです。面会に来られた妻には認知症が
あり、看護師が何か変であると察知しました。この面会者は熱中症を起こしており看護師の
機転で緊急入院となりました。

利用者も施設で働く職員も生き生き
としていたいものです。働いていて
よかったと。
私たちも政治に関心を持ち、働く環
境や入所者が安心して生活ができる
社会にしていきたいと心から願って
います。

レストア川崎　山内美智子
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平成30年度 関東甲信越ポリナビワークショップ in 長野
主　　催　日本看護連盟関東甲信越
　　　　  ブロック協議会
企画運営　長野県看護連盟

　平成30年12月14日（金）神奈川県看護連盟はシニアクラブ「ひまわり」いわゆるOB会を発足致しました。
メンバーは12名です。看護連盟、看護協会の活動に係りを持ち、知識も経験も豊富、人間関係の幅も広い
緒先輩方にご尽力いただく事になりました。
　具体的な活動として、看護職国会議員の応援活動や、神奈川県看護連盟本部や支部の活動に参加、会員の
交流を図る活動の企画実施などです。
　お知恵を頂きながら今以上に連盟活動を活発にしていきたいと思います。

神奈川県看護連盟青年部も参加致しました。
パワーがもらえた充実した一日でした。

Poli-Navi
FES!!

シニアクラブ「ひまわり」の発足
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私の休日

バンフ 宿泊先

赤毛のアンが降り立った ケンジントン駅

午後6時過ぎても
明るい

　平成最後の夏休みは、カナダ旅行でした。

　羽田からプリンスエドワード等に向けて1日目は

36時間の長い1日でした。

　カナダは日没が21時頃です。日の出は日本と同

じぐらいなので日中がとても長い。また、国土が

広いので行くところどころで、時間を合わせなけ

ればなりません。

　プリンスエドワード島のシャーロットタウンの信号機は、日本では丸型ですが四角型には驚きました。また、

食事の量は半端ない多さです。食べきれませんでした（もったいない）。

　トロントからナイアガラに向かう高速道路は5車線と大変広くしかも無料でした。

　ガイドの話によると、医療体制は、必ず家庭医を持たなければならないとのこと。家庭医に掛かるのは無料

だそうです。ウオークインクリニックがあり誰でもかかることができますが、待ち時間が長く緊急でも待ち時

間が長い。検査が必要な場合は専門医に受診となります。税の7割が医療費だそうです。薬はドラッグストア

で買います。おむつや生理用品には税はかからないそうです。消費税は州ごとに違うそうです。

　さて、観光に移りましょう。プリンスエドワード島では、赤毛のアンの作者のモンゴメリーが過ごした家や、

アンがおり立ったケンジントン駅、お化けの森などの名所を観光しました。

　ナイアガラの滝では、滝ノ下まで歩いたり

船に乗ったりして行きました。ナイアガラは

「水の雷」の意味のごとく水量は半端なく、び

しょぬれになり童心にかえり楽しみました。

　カナディアンロッキーでは、氷河から水が

あふれており、温暖化の影響で溶けているの

がよくわかります。

　久しぶりの海外旅行は、とても楽しい旅で

した。

初めてのカナダ
奥本 信子

カナディアンロッキー

ナイアガラの滝
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神奈川県看護連盟
http://www.kanagawakangorenmei.jp/　e-mail:oｆｆｉｃｅ．ｋａｎａｇａｗａ＠ｋａｎｇｏ-ｒｅｎｍｅｉ．ｇｒ．ｊｐ

看護連盟通信
発行／ 2019年1月　　発行責任者／奥本信子　　印刷／（株）ヨシダプリント

〒231ｰ0037  横浜市中区富士見町2番6  コルニッシュ横浜2F
TEL 045（263）2801   FAX 045（263）2802

昨年は慌ただしく一年が過ぎました。
今年は選挙の年、私たちの力で国会に議員を送りましょう。
忘れずに選挙に行きましょう。

広報委員
小柳　正子　　山内美智子　
畠山　友子　　中村　茂雄

編 集

後
記
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2019年度  看護連盟会員募集
年会費 9,000円

（7,000円）正 会 員
看護協会会員である人
日本看護連盟／ 5,000円
神奈川県看護連盟／ 4,000円（70歳以上の人は2,000円）

一人でも多くの方の
入会により、現場の声を
国政に反映させましょう

年会費 9,000円
（7,000円）特 別 会 員

正会員の経歴を有し、未就業で現在看護協会会員でない人
日本看護連盟／ 5,000円
神奈川県看護連盟／ 4,000円（70歳以上の人は2,000円）

 1 　口 1,000円
※何口でも可賛 助 会 員 看護連盟の主旨に賛同する人（看護職でなくても入会可）

年会費 無　　料学 生 会 員 看護学生で看護連盟の主旨に賛同する人

TEL（045）263-2801　FAX（045）263-2802
e-mail:oｆｆｉｃｅ．ｋａｎａｇａｗａ＠ｋａｎｇｏ-ｒｅｎｍｅｉ．ｇｒ．ｊｐ事務局お問い合わせ

入　会　案　内

　10月26日（金）に国会見学を行いました。参加者54名。
まず、自民党総裁室の見学をしました。総裁の椅子にも座
らせて頂きました。
　自民党会館8階（先日の自民党総裁選を行った場所）で
神奈川県選出の14名の議員の方々から国政報告を伺いま
した。議員と私たちが一番近くに感じられる時間でした。
部屋は薄暗く感じましたが歴代の総裁の写真が飾られてお
り、とても重厚感のある部屋だと思いました。

　その後、参議院会館に移動し、日本看護連盟の榮木幹
事長の挨拶、参議院たかがい恵美子議員、石田まさひろ
議員の国政報告を伺いました。
　この度、たかがい議員は厚生成労働副大臣に・石田議員
は厚生労働委員長に就任されました。頼もしいですね。

平成30年度
国　会　見　学　終　了


